

ついに都城支部にEVトラック導入！！



みんなで考えよう！わたしたちの未来
みどりの地球をみどりのままです

未来に向けて走り始めました

2023年10月に新設された都城支部に、8月7日、念願のEVトラック6台が納車され、都城支部の配送トラックがすべて電気自動車に切り替えられました。

導入にあたりご協力くださった日野自動車やキューブリックス、これからEVトラックで配送するみなさん、理事とその家族や、りすの元氣くんも登場しテープカットや、くす玉割りをして納車式を行いました。組合員のみなさんへお届けする商品を積み込んだ環境にやさしいEVトラックの出発を、お花畑をイメージして作ったうちわで「みどりの地球をみどりのままです」を「みどりの地球をみどりのままです」と願いながら、みんなで元氣に見送りました。

EVトラックになることで車体が低くなり配送スタッフの体への負担も大きく減ります。大きなトラックにも関わらず、エンジン音もとても静かです。もちろん排気ガスも出ません。

グリーンコープが排出する温室効果ガス実質ゼロを目指し、これから宮崎支部、県北テポのEV化も進めていき、2027年度までにカーボンニュートラルの実現を目指します。

【副理事長 松尾真由子】

第1号

- ・ついに都城支部にEVトラック導入！！
- ・組合員の願いと共に歩を進めていきます
- ・連日猛暑日で現場は命がけ
- ・カーボンニュートラルの実現に向けた一歩を

組合員の願いと共に、歩を進めていきます

世界的に問題となっている地球温暖化による異常気象や、森林火災、豪雨による水害などをグリーンコープは、私たちの問題としてこれまでもさまざまな対策を組合員のみなさんと継続してきました。近年ではグリーンコープの生産者からも、これまでと違う気候によって作物をつくるのが難しくなっている、暑すぎることにによって家畜がエサを食べなくなるなど報告も受けています。その要因のひとつとして二酸化炭素の排出量の増加があげられています。その二酸化炭素の排出を実質ゼロにする取り組みがカーボンニュートラルの取り組みです。グリーンコープではカーボンニュートラルの実現を2027年達成目標としカーボンニュートラル2027として取り組みをスタートしました。

みやざきでも、2023年12月の臨時総代会にてオールグリーンコープで取り組むカーボンニュートラルの取り組みに、賛同し共に進めていくことを確認いただきました。

次の世代を生きる人たちにいま環境を守るためにできることとして、さまざまな計画を進めています。かかる費用については、事業費からの捻出と同時に、2025年7月から賛同いただける組合員の皆さんからの拠出によって進めていくことになりました。

この取り組みについて知っていただき、ひとりでも多くの組合員に賛同いただければ、カーボンニュートラルプロジェクトを立上げ、新聞でお知らせしていきますので、どうぞよろしく願いいたします。

【理事長 川口香代子】



グリーンコープのカーボンニュートラル

グリーンコープでは2027年までに事業で排出する温室効果ガスを実質ゼロにする『2027カーボンニュートラル』に取り組みます。一人ではどうすることもできないと思える地球温暖化による気候危機の問題も、一人ひとりの環境によい選択やアクションを足し合わせることで、未来は変えられます。多くの方がグリーンコープを利用し、一人ひとりが無理なくできることを実現し、その輪を広げていくことで『2027カーボンニュートラル』の実現を目指します。

ホームページ



チェックしてね！

Instagram



@GREENCOOP_MIAZAKI

フォローしてね！



連続猛暑日で現場は命がけ

年々、夏場の配達現場は大変になっていきます。例年、梅雨が明ける7月中旬頃に暑さ対策を行っていたのですが、今年は6月中下旬から30度を超えていました。7月～8月は連日35度の猛暑日・酷暑日が続き、本当に大変でした。

朝の積み込み作業は、みんな汗だくです。担当者は、トラックへの積み込みが終わって、配達に出る前にシャツを着替えて出発しています。

日中の倉庫内の気温は、40度を超える日もありました。扇風機や冷風機を使って、温度を下げていますが、商品を運んで仕分け作業をしますので、倉庫内作業でも汗だくになっており、命がけです。

配達時のトラック内での荷造りは、サウナ状態でもとても過酷です。しかし、私たちの配達を待っていてくれる組合員の皆さんの笑顔を思い浮かべながら、暑さに負けず、配達していきます。

【ワーカーズゆい(結) 代表 相馬卓也】



カーボンニュートラルの実現に向けた一歩を

8月8日(木)、都城支部は、新しく納車されたEVトラック(6台)での配達を開始しました。

担当者は、新しいトラックに最初は戸惑いながらも、運転や積み込み、荷下ろしを試行錯誤しながら行ってきました。今では随分と慣れて配達業務を行えるようになっていきました。

当初は、支部から距離のある小林市まではEVトラックで配達するのは難しいと考えていましたが、走行距離を計測し、行ける!と判断して導入しました。そうして、都城支部の配送トラックの二酸化炭素排出ゼロが実現したことで、組合員さんからも多くの喜びの声を頂いています。

例年、温暖化の影響で猛暑日や酷暑日が増えていると実感しています。少しでも温暖化を抑制するためにもカーボンニュートラルの実現化を目指して取り組んでいきたいと思っています。

【都城支部長 栗原卓也】



ガソリン車からEVトラックに変わり、エンジンの熱が荷室にこもらなくなり、低床式荷室に変更になったことにより荷台への乗降がしやすくなりました。これから組合員さんにカーボンニュートラルの取組みを伝えていくとともに、みんなの意見を取り入れながら作り上げていきたいと思っています。

【都城支部 配送担当 田辺司】

秋の組合員のつといを開催します

組合員同士の交流を深める場です。ぜひ、足を運んでください。試食を準備してお待ちしています。

- 宮崎東地区 10月 8日(火) 宮崎支部
- 宮崎南地区 10月23日(水) 赤江東地区交流センター
- 宮崎北地区 10月16日(水) 新富町総合交流センターきらり
- 都城東地区 10月16日(水) 都城支部
- 都城西地区 10月 3日(木) 都城支部
- 小林地区 10月 1日(火) 小林文化会館
- 全地区対象 11月23日(土) 宮崎支部

※宮崎中央地区、宮崎西地区、日向・延岡地区は委員会活動をお休み中のため開催を見送ります。

つばやき

今年の夏も猛暑日が続ぎ、暑かったですね。暑いからと言って身体を冷やしすぎると体調を崩してしまうので、できるだけエアコンを付けない時間も作るようにしました。温度を1度上げるだけでも、CO2の排出量を減らすことができるそうですよ。汗をかいた後に、グリーンコープの冷凍フルーツを食べるのが至福の時間でした。おすすめは、「南の島の完熟マンゴー&パイン」です!皆さんの、夏におすすめのグリーンコープ商品も是非教えてください!



みんなのくらし委員長 瀬尾綾美



グリーンコープ生協まつり in 都城

2025年3月15日(土)開催決定!

今後の情報をお見逃しなく!!

